

En el segundo trimestre del 2023 aumentó la población que buscó atención en salud

En el trimestre abril-mayo-junio de 2023, la población con algún problema de salud que buscó atención médica fue de 45,0%, cifra mayor en 7,9 puntos porcentuales con respecto al segundo trimestre de 2022 (37,1%). Así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) en el informe técnico *Condiciones de Vida en el Perú*, elaborado con los resultados de la Encuesta Nacional de Hogares (ENAHOG).

Según lugar o establecimiento de consulta, el 17,4% buscó atención en farmacia o botica, el 14,5% acudió a establecimientos del Ministerio de Salud (MINSU), el 5,8% fue a un consultorio particular y el 5,6% acudió a establecimientos del Seguro Social de Salud (EsSalud).

Por área de residencia, en el área urbana el lugar o establecimiento de mayor consulta fue la farmacia o botica (17,6%), seguido del MINSU (12,0%). En tanto que, en el área rural el 24,0% buscó atención en establecimientos del MINSU y el 16,4% en farmacia o botica.

El 87,5% de la población del país accedió a algún seguro de salud

En el segundo trimestre de 2023, el 87,5% de la población entrevistada manifestó contar con algún seguro de salud, cifra mayor en 3,0 puntos porcentuales, respecto a similar trimestre de año anterior (84,5%) y al compararla con igual trimestre de 2019 fue mayor en 10,6 puntos porcentuales (76,9%).

Según área de residencia, este porcentaje fue mayor en el área rural (92,9%), que en el área urbana (86,1%) al aumentar en 2,8 y 3,0 puntos porcentuales, respectivamente.

El 58,6% de la población afiliada a un seguro de salud accedió al Seguro Integral de Salud

El INEI informó que, del total de la población afiliada a algún tipo de seguro de salud, el mayor porcentaje accedió únicamente al Seguro Integral de Salud (SIS), el 58,6% a nivel nacional, siendo 1,6 puntos porcentuales mayor a lo registrado en el segundo trimestre del año 2022.

Igualmente, este acceso alcanzó al 51,7% en el área urbana y el 86,7% del área rural, con aumentos de 1,5 y 2,7 puntos porcentuales, respectivamente.

El 58,6% de la población accede al sistema financiero

Según resultados obtenidos, en el segundo trimestre de 2023, el 58,6% de la población de 18 y más años de edad tiene alguna cuenta en el sistema financiero (cuenta de ahorro o cuenta sueldo, cuenta a plazo fijo o cuenta corriente), es decir, 4,7 puntos porcentuales más que en igual trimestre del año 2022 (53,9%).

La mayor proporción de la población con alguna cuenta en el sistema financiero se dio en el grupo de los adultos de 30 a 44 años de edad (63,7%), seguido de los jóvenes de 18 a 29 años de edad (62,4%). Al comparar con el segundo trimestre del año 2022, se reportaron aumentos altamente significativos de 3,9 y 6,9 puntos porcentuales, respectivamente.

Asimismo, según área de residencia, presentó resultados altamente significativos en todos los grupos de edad, respecto a similar trimestre del año 2022.

El 96,9% de la población tiene acceso a red pública de alumbrado eléctrico

En el trimestre de análisis, abril-mayo-junio del año 2023, el 96,9% de la población tiene acceso a la energía eléctrica por red pública. En el área urbana fue el 99,3% y en el área rural el 87,1%. Comparado con similar trimestre del año 2022, no se observan variaciones significativas.

Al comparar el indicador con el trimestre abril-mayo-junio del año 2019, el acceso a alumbrado público aumentó en el área rural en 3,6 puntos porcentuales.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión